



# Patricia Armendáriz también busca la postulación

La diputada Patricia Armendáriz anunció ayer que se registrará para ser coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Chiapas. “Debemos dar

continuidad y fortalecer el crecimiento y la justicia social”, manifestó en un video en la red social X.

Aseguró estar preparada “para que en Chiapas continúe la trans-

formación de las conciencias. Los chiapanecos debemos ser escuchados, debemos recuperar nuestra conciencia individual y moral de no mentir, no robar, no traicionar;

todos debemos unirnos a esta gran transformación de la vida pública y privada de la que Chiapas ya está siendo beneficiada”, afirmó.

De la Redacción